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— Сергей Валерьевич, какие изменения были 

сделаны за период летних каникул? Для чего 

были проведены эти работы?

— За это лето мы сделали помещение для 

медиацентра, сделали стоянку для велосипедов. 

Мы устанавливаем автоматические ворота в 

объезде со стороны улицы Черных, установили 

противопожарные со стороны выхода на стадион.

— Наступил учебный год 2023–2024, что вы 

ожидаете от него?

— Я ожидаю, что мы выполним все свои 

требования в отношении образовательного 

процесса, создадим учащимся все условия для того, 

чтобы дети овладели всеми необходимыми 

знаниями- это наша основная задача, думаю, мы её 

выполним.

— В последнем выпуске школьной газеты вы 

говорили о том, что школа перейдёт на 

обучение по триместрам. Почему не было 

реализовано это предложение?

— Наше государство ввело новые федерально-

образовательные программы, так называемые 

ФООП, которые вступили в силу уже с 1 сентября. 

Там все сложно с педагогической нагрузкой, с 

учебными планами, все очень регламентировано и 

поэтому невозможно организовать триместры.

— Со второго полугодия нас ожидают 

изменения? Учащиеся 33 школы переходят 

на учёбу в наше ОУ. Как будет организовано 

обучение в этот период?

— Будем учиться в две смены. 5е, 9е и 11е 

продолжат освоение программы в первую смену, 

все остальные классы во вторую.

— Что планируется реализовать в школе в 

ближайшие 5 лет?

— Пока точно сказать не могу, но мы провели 

обследование большого спортивного зала и нам 

выдали заключение в нашу пользу. В нем 

Слово 
директора

џЛобанова Алина, 9А

џ Алескерова Турана, 9В 

џ Поживильковский Сергей, 10А 

џ Ваваева Вероника, 9Г

џ Соколова Элеонора, 9Г

џ Ипатов Арсений, 6А

џ Грехова Кристина, 9Г

џ Багирова Лейла, 9Г

 НАД ВЫПУСКОМ РАБОТАЛИ 

 РЕДАКТОРЫ 

 ВЁРСТКА 

џ Тогушова А.И. 

џ Щёлокова Ж.С.

џ Заякина Татьяна, 11А 

џ Тогушова А.И.

предусматривается реконструкция и капитальный 

ремонт, потому что сами видите в каком состоянии 

он находится на данный момент. Что касается пяти 

лет, то я думаю, что это произойдет гораздо 

раньше. Мы сделаем современный большой 

спортивный зал.

— Что вы можете пожелать нашим ученикам 

и педагогам на этот учебный год?

— Учитывая, что в настоящее время мы 

периодически закрываем некоторые классы на 

карантин, я прежде всего всем, и себе в том числе, 

желаю огромного здоровья.

Присоединяемся к пожеланию Сергея 

Валерьевича и продолжим следить за 

изменениями в нашей школе.
_________________________________________________

Автор: Ваваева Вероника, 9Г

В связи с началом нового учебного 

года 2023–2024 редакция школьной 

газеты решила взять интервью у 

директора школы – Головина Сергея 

Валерьевича.

С начала учебного года у школы появилась новая 

велопарковка! Учитывая, количество транспорта, 

которого с каждым годом становится больше, 

похоже, скоро понадобится еще одна :)
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Камера. 
Мотор. 
Начали!

В нашей школе существует 

множество детских общественных 

объединений, где каждый ученик 

может проявить себя в интересующей 

его сфере. Теперь благодаря 

администрации нашего учебного 

заведения и Тогушовой Александре 

Игоревне в нашей школе появился 

первый медиацентр!

— Каковы основные цели и задачи при 

организации работы медиацентра?

— Цель у нас сейчас одна – это стартовать, так как 

это обычно самый сложный этап. Пока у нас нет 

оборудования для съёмок, над этим мы будем 

работать. Но у нас собирается отличная команда, 

которая положит начало для большого дела. 

Ребята будут на первых порах снимать короткие 

новостные ролики. Это будет тренажером для 

дальнейшей, более серьёзной деятельности.

— Каковы направления основной 

деятельности школьного медиацентра?

— Медиацентр – это большая структура, которая 

соединяет работу школьной газеты, тв-студии. 

Медиацентр работает в связке с центром детских 

инициатив и администрацией школы. Основными 

направлениями нашей работы является создание 

печатного издания и новостные ролики.

— Какова актуальность работы с медиа среди 

молодежи?

— Создание медиацентра в рамках школы – это 

логическая необходимость в современных реалиях 

жизни. Мир меняется, он постоянно развивается и 

включённость молодёжи в информационную сферу 

очень активна. Медиацентр позволяет реализовать 

свои таланты не только учащимся школы, но и 

педагогам.

— Каковы ожидаемые результаты 

реализации проекта?

— У нас уже есть неплохие результаты в работе 

печатного издания - газета второй год подряд 

занимает призовые места в областном конкурсе 

журналистики среди школьных и молодёжных СМИ, 

проходящего в рамках проекта "Медиаграмотность 

- актуальный тренд". 

В этом году мы поднялись на второе место. Наши 

журналисты неоднократно посещали мастер-классы 

в редакции газеты «Тагильский рабочий». В 

дальнейших планах у нас вести новостные 

дайджесты, потом тематические короткие 

видеозарисовки, снимать уроки учителей по их 

запросу и набрать группу ребят для работы над 

пластилиновой анимацией. Так что  мы ждём 

ребят, которые любят придумывать, рисовать 

и писать интересные истории, копаться в 

технике, постоянно двигаться и быть в 

тонусе.

— С чего вы начнете составление контент-плана?

— Наши планы – это начать, невзирая на 

отсутствие техники, имея в своём арсенале 

телефон, мой штатив и одну проводную петличку, 

которую Емельянов Матвей (8Г) заставит работать.

— Каковы ваши основные обязанности в 

вашей нынешней роли медиа-

планировщика?

— Медиапланировщиком меня сложно назвать. Моя 

задача организовывать ребят, контролировать их 

материал, развивать их мастерство, вдохновлять 

ребят и привлекать к работе медиацентра новые 

таланты. Но я работаю с ребятами не одна, 

огромную помощь нам оказывает Щёлокова Жанна 

Сергеевна – учитель русского языка и литературы. 

Именно она осуществляет генеральную проверку 

текстов, помогает если происходят проблемы в 

организации работы ребят, помогает найти 

талантливых ребят. Без Жанны Сергеевны нам 

никак.

— Что вас привлекает в этой сфере работы?

— В нашей школе я работаю 11 лет, это моя давняя 

мечта, чтобы у нас был ресурс, благодаря 

которому, можно было обычным школьникам 

реализовать себя, свои мечты, чтобы их голос 

услышали, это очень важно, если ты хочешь 

изменить мир. В моём случае, я хочу изменить мир, 

воспитывая ребят в школе, так как именно здесь 

они формируются как личности. Раскрывая талант 

ребёнка, ты даёшь надежду в изменении будущего 

мира, лучшего мира.

— Что может вас «зажечь» на новые 

проекты/идеи?

— В моей голове столько планов и идей, которые я 

хочу реализовать, что иногда кажется я вот – вот 

разорвусь. Меня всегда вдохновляют новые 

возможности, которые появляются: общение с 

интересными людьми и постоянное движение 

вперёд.

Дети, желающие познать себя в качестве 

корреспондентов, режиссеров, монтажеров, 

телеведущих, журналистов под чутким 

руководством Тогушовой Александры 

Игоревны будут пробовать себя в новых 

ролях.
_________________________________________________

Автор: Алескерова Турана, 9В

Наша газета взяла интервью у 

Тогушовой Александры Игоревны – 

учителя изобразительного искусства, 

главного редактора школьной газеты, 

а также руководителя школьной 

медиатеки. В нашем интервью вы 

сможете прочитать о целях и задачах, 

дальнейших планах развития и об 

ожидаемых результатах в сфере 

медиатеки.
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Крути педали!

— Перед тем как мы начнем интервью, 

расскажи — какой у тебя велосипед и как 

давно ты катаешься?

—У меня горный велосипед Stels Navigator 720 MD. 

Велоспортом я занимаюсь уже около 2 лет. 

— Почему ты выбрал именно этот, далеко не 

самый популярный в России вид спорта?

— Не соглашусь, сейчас велоспорт набирает 

популярность, это можно заметить по 

припаркованным велосипедам около школы. Выбор 

данного вида спорта определился ещё раннем 

детстве. Просто зацепило, понравилось, так 

здорово было гонять и прыгать на велосипедах. 

— Ты родился в спортивной семье?

— Я родился в спортивной семье. Мой папа долгое 

время занимался спортивным ориентированием, в 

котором участники должны активно передвигаться 

(бегом, на лыжах, на велосипеде) и при помощи 

спортивной карты и компаса должны пройти 

маршрут, спланированный на местности и 

отмеченный контрольными пунктами.

— В каких ближайших стартах примешь 

участие?

— В ближайшее время я планирую принять участие 

в следующем и заключительном этапе "Крути 

педали". «Крути педали» - велогонка для тех, кто 

только начинает делать первые шаги в велоспорте. 

1 октября - последний этап любительской 

велогонки «Крути педали», которая пройдет на 

Муринских прудах, у нас в Нижнем Тагиле!  

(спойлер: Пока готовился этот выпуск, гонка 

состоялась и Андрей занял 3 МЕСТО в своей 

возрастной категории).

— Какие цели ты ставишь себе на остаток 

этого сезона и на будущее?

— Весь остальной сезон я буду очень - очень много 

заниматься, чтобы в будущем добиться больших 

успехов на велогонках.  Моя самая большая цель — 

отметиться в гонках. 

Желаем дальнейших успехов и спортивных 

достижений Андрею и будем следить за его 

успехами!!!

Велоспорт – это отличная аэробная 

нагрузка, ведь укрепляются не только 

мышцы, но и настраивается правильное 

дыхание!

Предлагаем интервью с юным 

спортсменом  Пертулисовым Андреем  - 

учеником 7 «Б»  класса. Андрей - 

постоянный участник бреветов (это 

квалификационный шоссейный 

марафонский заезд) и велопробегов. 

PS:  «Велоспорт развивает не только физически, 

но и духовно. Кто катается, знает, как это влияет 

на общее эмоциональное состояние. Сразу же 

исчезают мысли о проблемах, улучшается 

настроение. Я готов в любую минуту схватить 

своего железного коня и мчаться куда глаза 

глядят». Андрей Пертулисов.

_________________________________________________

Автор: Алескерова Турана, 9В

Киберспорт 
в школе

Киберспорт в школе.

Киберспорт – это спорт на основе компьютерных 

видеоигр. Он может быть:

1)командным – в этом случае соревнуются две или 

более команды;

2) индивидуальным - каждый игрок сам за себя.

История киберспортивных турниров берет свое 

начало в 1997 году. Тогда как раз начали набирать 

популярность онлайн-шутеры. Американцу 

Эйнджелу Муньезу пришла в голову идея сделать 

процесс игры захватывающим зрелищем. Он 

решает заняться организацией публичных 

соревнований и их прямой трансляцией, 

демонстрирующей летсплей, для чего 26 июня 1997 

года создает организацию под названием 

Cyberathlete Professional League (CPL), которое 

можно перевести примерно, как «киберспортивная 

профессиональная лига». Первой игрой, которая 

превратилась в спортивную дисциплину, стал 

популярный многопользовательский шутер Quake. 

Затем СPL стала организовывать турниры по 

известной игре Counter Strike 1.6. Затея Муньеза 

оказалась весьма успешной: соревнования 

привлекли огромное количество игроков, зрителей, 

спонсоров и рекламодателей. Поэтому вслед за СPL 

появились и другие лиги. Одними из первых были 

World Cyber Games и Electronic Sports World Cup. 

Сегодня киберспортивное сообщество насчитывает 

сотни различных организаций, проводящих 

соревнования. 

В настоящее время  виртуальные турниры – 

официальный вид спорта. В России их тоже 

признали таковым.

Я думаю, что начало занятий предполагает 

появление тренера, команды и системы подготовки 

к турнирам и соревнованиям. Соответственно 

процесс подготовки и участие в мероприятиях 

развивают дисциплину, формируют навыки 

социального общения, помогают принимать верные 

и правильные решения в ограниченное время и при 

отсутствии необходимой информации. 

Дополнительно совершенствуются навыки работы с 

гаджетами и компьютерами, используются навыки 

английского языка не только из-за программ, но и 

из-за смешанных команд и международных 

соревнований. Мне кажется, что киберспорт в 

школе – хорошая идея, ведь каждый учащийся 

будет с удовольствием идти в школу, понимая, что 

он сможет поиграть со своими друзьями.
_________________________________________________

Автор: Ипатов Арсений, 6А
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Всем привет! Прошло лето, и за это время у меня 

успело накопиться несколько рисуночков. Первая 

работа – это мой первый подарок имениннику из 

одной игры, нарисованный на планшете. Для меня 

это был необычный опыт, поскольку я не только 

рисовала на большом экране, но и слегка 

экспериментировала с покрасом и кистями. 

Следующая работа – это мой небольшой 

автопортрет. Я давно не рисовала саму себя и мне 

захотелось это исправить. Больше всего мне 

понравилось рисовать свою необычную кофточку. 

Хоть она и была упрощена, но я постаралась 

сохранить основные узоры на ней. 

И напоследок у меня остался рисунок с моим 

персонажем - Пятнистостью. Это была быстрая 

работа, где я слегка поиграла с изображением 

светотени. Можно сказать, что это одна из моих 

самых любимых работ, поскольку она хоть и 

лёгкая, но выглядит суперски. А вам нравится?
_________________________________________________

Автор: Лобанова Алина, 9А

Искусство и юмор

8 9

Фотоотчёт от Кристины Греховой, 9Г

Я не профессионал, но иногда делаю снимки с 

мамой. Людей классно фотографировать! 

Сомовыражаться через кадр фотографии, узнавать 

о композиции и цвете, передавать своё настроение 

- всё это очень интересно.   

_________________________________________________

Автор: Багирова Лейла, 9Г

_________________________________________________

Автор: Соколова Элеонора, 9Г
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